## ANTOINE BAILLY : LAUREAT DU PRIX VAUTRIN LUD 2011



Etabli en 1991, le Prix International Vautrin Lud est la plus haute distinction en géographie. Créé par analogie et selon les procédures du Prix Nobel, ce prix est appelé le « Nobel de géographie ». Il porte le nom d'un géographe français du 16<sup>ème</sup> siècle, qui a inscrit pour la première fois le nom « America » sur une carte.

Le prix est décerné par un jury international de 5 membres qui choisissent, dans des listes proposées par des spécialistes du monde entier, une personnalité qui a marqué la géographie ces récentes années : parmi les lauréats Sir Peter Hall, Brian Berry, Mike Goodchild, Paul Claval, Roger Brunet, Yves Lacoste, Bruno Messerli, Peter Haggett, David Harvey. Le prix sera décerné le 6 octobre 2011 à Saint-Dié-des-Vosges (France), lors du Festival International de Géographie.

Géographe, spécialiste de science régionale, de médicométrie et de développement régional, Docteur Honoris Causa des Universités du Québec, de l'Académie des Sciences de Hongrie et de l'Université de Lisbonne, Antoine Bailly a aussi reçu la Founder's Medal, la plus haute distinction des sciences régionales en 2008.

Professeur Emérite à l'Université de Genève, agrégé de géographie et docteur d'État, Antoine Bailly a étudié et enseigné en Amérique du Nord, au Portugal, en France et en Suisse. Il a été professeur invité dans une quarantaine d'universités étrangères sur les cinq continents.

Antoine Bailly est l'auteur de 30 ouvrages de science régionale, de géographie humaine et sur les politiques de santé. De 1993 à 1999, il a présidé le comité scientifique du Festival International de Géographie de Saint-Dié-des-Vosges. Il préside Forum Santé en Suisse et le programme Pour et Sur le Développement Régional de l'INRA en France.

www.antoinebailly.com

Ou contacter : Renato.Scariati@unige.ch